

# *Covid-19 : Le premier vice-ministre cubain, le Dr Roberto Morales, a orienté d'appliquer des contrôles stricts*

---



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le premier vice-ministre cubain, le Dr Roberto Morales a orienté l'application de manière stricte des mesures sanitaires pour le contrôle du nouveau coronavirus, le covid-19.

Au cours de la réunion quotidienne de suivi du programme pour la prévention et le contrôle de la maladie et en présence du président Miguel Díaz-Canel, le Dr Roberto Morales a insisté sur le suivi de santé des personnes qui arrivent dans notre pays.

«Nous ne pouvons pas nous contenter de la déclaration que fait le voyageur, nous devons aller plus loin et concevoir une recherche médicale différente qui n'est pas encore faite. Nous devons nous mettre à sa conception parce que nous disposons des ressources humaines suffisantes pour assurer une surveillance épidémiologie poussée de toutes les personnes qui arrivent ici. Le nombre d'arrivées connaît

une réduction. Quand il y avait un nombre plus élevé la surveillance était plus complexe mais si nous l'organisons, en plus de la déclaration obligatoire du voyageur, nous pourrions faire une recherche épidémiologique rapide à l'aéroport même, nous permettant d'avoir un niveau d'information plus élevé et d'agir d'une façon différente.

«Tous ce que nous faisons doit nous sembler insuffisant parce que nous avons plus des dix cas et quand nous voyons le dépistage de nouveaux cas dans plusieurs pays, il faut réviser toutes les mesures prévues dans le plan».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217200-covid-19-le-premier-vice-ministre-cubain-le-dr-roberto-morales-a-orienter-dappliquer-des-controles-stricts>



**Radio Habana Cuba**